

viernes 11 de diciembre de 2020

La eurodiputada María Eugenia Rodríguez Palop aborda el fenómeno migratorio en una visita a La Laguna

La diputada del Parlamento Europeo María Eugenia Rodríguez Palop ha visitado este jueves el Ayuntamiento de La Laguna, donde ha sido recibida por el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y los concejales Rubens Ascanio y María José Roca.



En el transcurso del encuentro se ha abordado la realidad del fenómeno migratorio en las Islas y las necesidades sociales del municipio. María Eugenia Rodríguez Palop es jurista y profesora de Filosofía del Derecho en la Universidad Carlos III de Madrid, especializada en derechos humanos. Pertenece, como candidata independiente, al grupo Izquierda Unitaria Europea por Podemos.

Tanto el alcalde como los concejales Rubens Ascanio y María José Roca agradecieron a la eurodiputada su visita al Ayuntamiento y su compromiso para trabajar en este tema.

Durante la cita, la eurodiputada lamentó que se pida solidaridad entre países de la Unión Europea para recibir y atender a las personas migrantes y que “no seamos capaces de demostrar esa misma solidaridad entre territorios dentro de España. Una emergencia humanitaria así no la puede afrontar sola Canarias, o en este caso un ayuntamiento como el de La Laguna, sin ayuda técnica y financiera suficiente”, subrayó.

Durante el encuentro, también hizo hincapié en la necesidad de que haya una mayor colaboración y transparencia entre las administraciones públicas para poder gestionar esta situación de una forma efectiva.

Por su parte, la directora de Juventud de Gobierno de Canarias, Laura Fuentes, que se sumó a la reunión con posterioridad, señaló que “desde la Dirección General de Juventud compartimos con el resto de instituciones asistentes nuestra predisposición a trabajar en coordinación por la solidaridad, la acogida digna y el desarrollo de proyectos de integración y convivencia entre la población migrante y la local”. Además, indicó que se está prestando especial atención a la situación de los menores que llegan a las Islas y a su futura integración social cuando alcancen la mayoría de edad.